

---

## Jahreshauptversammlung der FF Söding

Die Freiwillige Feuerwehr Söding hielt am 26. Dezember im Gasthaus Trost ihre Hauptversammlung ab. HBI Felix Klug begrüßte alle Kameraden, insbesondere ABI August Langmann und Bürgermeister Ökonomierat Fridolin Rolke.

HBI Felix Klug gedachte in einer Gedenkminute des verstorbenen Kameraden Ehrenbrandmeister Franz Säger und der unterstützenden Mitglieder Maria Wenzl und Johann Lienhard.

Schriftführer Franz Holzappel brachte das Protokoll der 83. Jahreshauptversammlung und den Tätigkeitsbericht des Jahres 1973 zur Verlesung.

Den Kassabericht brachte der Kassier Anton Windisch.

14 Ausschußsitzungen und sieben Veranstaltungen wurden abgehalten. Ausgerückt zu Veranstaltungen anderer Wehren siebenmal. Zweimal zu kirchlichen Veranstaltungen. Beim Hochwasser der Kainach und des Södingbaches am 23. Juni, wobei Wohnräume und Stallungen in Mitleidenschaft gezogen wurden, standen 25 Mann 520 Stunden von 23. bis 29. Juni im Einsatz. Es mußten Haustiere in Sicherheit gebracht werden, Wohnräume vom Schlamm befreit, Keller und Brunnen ausgepumpt werden. Hilfeleistungen wurden noch in zwölf Fällen durchgeführt. Zu sieben Bränden wurde ausgerückt. Weiters ausgerückt zur Hochzeit der Kameraden Johann Starchl und Rößler Karl. Außerdem konnte die Feuerwehr Söding zwei verdienstvolle Kameraden zu ihrem 80. Geburtstag gratulieren, es sind dies Ehren-Oberbrandinspektor Franz Spuller und Ehren-Brandmeister Franz Otter.

Der neugewählte Hauptbrandinspektor Josef Wittmann richtete an Ehren-Oberbrandinspektor Franz Spuller eine zu Herzen gehende Ansprache und beglückwünschte ihn und seine Gattin zum goldenen Hochzeitstag.

Der zurückgetretene Hauptbrandinspektor Felix Klug richtete an Ehren-Brandmeister Franz Otter herzliche Worte mit dem Glückwunsch, daß er noch viele Jahre in bester Gesundheit verbringen möge.

Beiden wurde eine Ehrenurkunde und ein Geschenkkorb überreicht. Der Gratulation schloß sich auch die Gemeinde Söding mit ihrem Bürgermeister Fridolin Rolke und Bürgermeisterstellvertreter Johann Hörmann an.

HBI Felix Klug legte seine Stelle als Hauptbrandinspektor wegen Arbeitsüberlastung zurück und ersuchte den ABI August Langmann, den Vorsitz zu übernehmen, um die Wahl eines neuen Hauptbrandinspektors durchzuführen. ABI Langmann sprach dem als Hauptbrandinspektor scheidenden Felix Klug für sein bisheriges Wirken den Dank aus und ersuchte die Kameraden, sich auf einen Mann auszusprechen.

Löschmeister Johann Konrad stellte den Antrag, einen Fünfer-Ausschuß nahmhaft zu machen (einstimmig angenommen). Derselbe brachte nach kurzer Beratung den Vorschlag, Brandmeister Josef Wittmann als Hauptbrandinspektor zu wählen. Dieser wurde mit einer Gegenstimme einstimmig gewählt.

Abschnittsbrandinspektor August Langmann beglückwünschte den neugewählten Hauptbrandinspektor zu seiner Wahl und ersuchte die Kameraden, denselben wie bisher zu unterstützen. Gleichzeitig überbrachte er die Grüße des Bezirkskommandanten.

Die Probefirewehrmänner Fromm Hans, Gotthard Franz, Huber Vinzenz, Vinjaroky Robert, Fuchs Josef, Fuchs Karl und Hammer Erich wurden zu Feuerwehrmännern befördert. Neu aufgenommen wurden Grinschgl Johann, Schmiedbauer Johann und Schmer Johann.

Bürgermeister Fridolin Rolke dankte allen Kameraden für die Einsatz- und Hilfsbereitschaft, besonders bei Hochwasserkatastrophen, und wünschte dem neugewählten Hauptbrandinspektor einen guten Erfolg.

HBI Josef Wittmann dankte allen Kameraden für die einstimmige Wahl und ersuchte die Kameraden, mit ihm für die Allgemeinheit zu wirken und sich an den Übungen zahlreich zu beteiligen.

Franz Holzappel, Schriftführer